

1月

1月5日(土) 新年会

ご家族を招いて4年ぶりに新年会を開催しました。お弁当をいただきながら、一年間を振り返るスライドショーを楽しめました。また、ビンゴ大会では、豪華景品に胸を踊らせながら盛り上がりました。後半は、お一人ずつ来年度の抱負を立派に発表し、そして皆勤賞の表彰では、皆さん気持ちを新たに新年をスタートされた様子でした。











1月15日(月) 散歩クラブ

新年初めての散歩クラブは、初詣に行きました。
皆さん、何をお願いしたのでしょうかね。



1月17日(水) カラオケクラブ

10名のメンバーが、それぞれのリクエスト曲を熱唱しました。
最後は「YMCA」で盛り上がりました。



1月20日(土) 開所日

作業後にカラオケ大会を開催いたしました。
26名もの方が参加され、大盛り上がりを見せました。



1月23日(火) カラオケクラブ

8名のメンバーがリクエスト曲を熱唱しました。
どの曲を歌おうかと悩む時間も楽しそうでした。



1月25日(木) 電車クラブ

高幡不動に初詣に行きました。広い境内を散策し、お参りしました。皆さん丁寧に手を合わせ、拝んでいました。歴史のある建物がたくさんあり、新年にふさわしい雰囲気を感じました。







1月30日(火) 散歩クラブ

多摩川白衣観音菩薩にてお参りした後、多摩川の河川敷までお散歩に行きました。

お天気も良く、皆さんリラックスした様子で楽しそうに過ごされていました。



